



2022年12月2日



1年生 いわみっこフェスティバル

生活科「たのしいあきいっぱい」の学習の発展で、秋の贈り物を使って「いわみっこフェスティバル」を開催しました。招待したのは、来年度小学校1年生になる、石海幼稚園・石海保育園・安養保育園のお友だちと先生です。この日のために、「はじまりの会」、お店の運営、「おわりの会」の準備を進めてきました。当日の様子をお伝えします。



<流れ>★はじまりの会(①はじめの言葉「ようちえん、ほいくえんのみなさん、いわみっこフェスティバルにきてくれて、ありがとうございます。けがをしないように、やくそくをまもってたのしんでください。」②校長先生のお話 ③やくそくについて ④みんなで校歌を歌おう ⑤お店の紹介 ⑥グループカードのプレゼント) ★秋のお店をたのしもう(1年生が園児を案内) ★おわりの会(①おわりの言葉「ようちえん、ほいくえんのみなさん、いわみっこフェスティバルは楽しかったですか。みんながやくそくをまもってくれて、うれしかったです。」②園児・先生の感想)



園児を案内する1年生は、とても優しく、とても頼もしく見えました。感染対策のため、3年ぶりの開催となった「いわみっこフェスティバル」は、園児と1年生の成長につながる素晴らしいイベントになりました。